

Nistkästenbau

Bericht einer Schülerin

Antonia Siedlergemeinschaft Arpke 10.4.13

Heute am 10.4.2013 hat die 4. Klasse der Grundschule Arpke die Siedlergemeinschaft besucht. Von 9.00 Uhr bis 11.20 Uhr hat die Klasse das Haus des Heimatbundes besucht um dort Nistkästen zu bauen. Klaus Schulz und andere Mitglieder haben uns geholfen etwas für die Umwelt zu tun. Die Klasse musste erst das Holz schleifen die Materialien die wir brauchen waren: Holz, Schrauben, Akkuschrauber und Schleif- oder Schwungelpapier. Wir haben alle Teile einzeln zusammen geschraubt. In die Nistkästen können alle Arten von Meisen und der Kleiber einziehen. Borkwurm und Gefährliche gab es auch. Der Reporter von der Holz hat einige Kinder interviewt und Fotos von den 4. Klässlern gemacht. Die Nistkästen werden jetzt in den Gärten aufgehängt.

**NATUR-
SCHUTZ**

